

Javier Garicano, nuevo decano del Colegio de Abogados de Valladolid

El Letrado estará al frente de la Abogacía vallisoletana los próximos cuatro años

Tras una jornada electoral que comenzaba a las 9 de la mañana en el Salón de Actos del Colegio de Abogados de Valladolid (ICAVA), finalmente Javier Garicano se ha impuesto como nuevo decano de los abogados colegiados en Valladolid.

Garicano, de 48 años, ha ejercido la abogacía desde que se colegiara en 1996 en el ICABA. De su trayectoria profesional destaca su implicación con la Abogacía, pues desde sus inicios entró a formar parte de la Agrupación de Abogados Jóvenes, convirtiéndose en vicepresidente de la misma.

Más recientemente, y durante ocho años, formó parte de la Junta de Gobierno del ICABA en los períodos comprendidos entre 2004-2008 y 2010-2014.

...